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Pieces 6 Piéces
Superficie 131 m2
Réference 2066
Prix 1448 000 €

Paris T1Eme
Appartement a vendre (/5011)
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A proxinité du marais, de la place des vosges et bastille, rue daval face au passage 7 / JI o A i)
cour damoye, somptueux 6 pieces rationnel avec 5 chambres ou 4 + bureau au s~ 8 PL i ™
=
5eme étage sur 6 avec ascenseur d'un bel immeuble 1990 de standing, de = d =|
130,51m2 carrez, double exposition sud et nord. Plan en etoile (entré qui dessert t a
toutes les pieces), comprend : entré avec grands placards, vaste séjour (double) de pL
31m2 avec beau parquet, au sud sur rue et vue agreable, spacieuse cuisine équipé i ' L 2
fermé de 12m2 (séparation par une cloison qui peut s'ouvrir, soit 43m2 si ouvert), Pl From
buanderie de 3,35m2, 5 chambres dont ... CHi25 CH1
3 S g
] A1
Near the marais, place des vosges and bastille, rue daval facing the damoye = J e

courtyard passage, sumptuous 6 room rational apartment with 5 bedrooms or 4 +
office on the 5th floor out of 6 with elevator in a beautiful 1990 luxury building, 130
.51m2 carrez, double south and north exposure. Star plan (entrance which serves
all rooms), includes: entrance with large cupboards, large living room (double) of
31m2 with beautiful parquet flooring, facing south on the street and pleasant view,
spacious closed fitted kitchen of 12m2 (separated by a partition which can be

opened, I.. 43m2 if open), ...

ARC EN CIEL IMMO
37 RUE DES BLANCS MANTEAUX - 75004 PARIS 4EME
Contacter I'agence
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